
Nachgefragt bei Prof. Joachim
Ragnitz: Wo steht die ostdeutsche
Wirtschaft nach der Coronakrise?

Während des Ostdeutschen Wirtschaftsforums OWFZUKUNFT vom 13.-15.06.2021 in Bad
Saarow gab es viele Gelegenheiten mit namhaften Referenten und Experten ins
Gespräch zu kommen. So entstand die Rubrik Nachgefragt.

Hier das Videointerview mit Prof. Joachim Ragnitz, dem Managing Director des
ifo-Institutes Dresden zur Frage wo die ostdeutsche Wirtschaft nach der
Coronakrise stehen wird.

Wo steht die ostdeutsche Wirtschaft nach der Coronakrise?
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